

令和5年10月23日(月)

校長室より(100)



こんにちは。

今日から後期こうきが始まりました。オンラインで「後期始業式しぎょうしき」を行いました。

後期が始まりました。ということは、令和5年度の半分が過ぎたことになります。6年生の卒業まで、あと92日、1年生から5年生までの最後の日まで、あと92日です。

さて、後期が始まるにあたって、今日は「やらなくては、ならないこと」と「やっては、いけないこと」について、お願いをします。金曜日の前期終業式のあとに、教務主任の白石先生がお話したことと同じこともあります。きちんと聞いてください。

私からお願いする「やらなくては、ならないこと」は、「**学校に来たら、左胸に名札をつける。**」です。名札は、みんなが三咲小学校の子供であるという証拠になります。朝、登校したら、まずは名札を付けるところから始めましょう。

「やっては、いけないこと」は、2つあります。1つ目は、「**靴のかかとは踏まない。**」です。靴はサンダルではありません。かかを踏んで歩いていると、思わぬところで転んだり、かかどが擦り切れたりしてしまいます。けがをしないため、物を大切にするため、かかとは踏まないで、ちゃんと靴を履いて歩きましょう。2つ目は、みなさんもよく知っている「**廊下は、走らない。**」です。前にもお話しましたが、廊下を走ると、滑ったり、転んだり、他の人とぶつかったりして、大きなけがの原因になります。実際に起きています。廊下は走らないで、右側を静かに歩きましょう。

今週の土曜日には、4年ぶりの土曜参観があります。みんなのきちんとした姿をおうちの人たちに見てもらいましょう。

さっそく今日から、のびっこタイムや昼休みに、名札がついていなかったり、靴のかかを踏んでいたり、廊下を走っていたりするのを見かけたら、教室や校長室で過ごしてもらうことにします。

以上「やらなくては、ならないこと」「やっては、いけないこと」のお話をしました。後期もルールを守って、楽しい学校生活を送りましょう。

①名札なふだを付ける、②靴くつのかかかを踏ふまない、③廊下ろうかは走らない、どれ

も誰だれにでもできる当たり前のことなので、すぐにできますね。